CULTURE

Huitième Rencontre cathare

La huitième Rencontre cathare, qui se tient sans interruption depuis 2009, aura lieu cette année à Carcassonne. Elle réunira les curieux, sympathisants et croyants cathares du monde entier qui viendront discuter et échanger avec des intervenants qui traiteront des sujets liés au fil rouge de cette année, et

Le programme

de sujets d'actualité.

Fil rouge: La doctrine chrétienne cathare est basée sur l'unique commandement de Christ: «Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés.»

Cet enseignement est à la

fois simple, lapidaire même et cependant subtil et complet.

L'objectif de la rencontre est de développer ce commandement dans ses principales lignes pour que chacun puisse en découvrir et en approfondir les répercussions sur notre vie personnelle, que nous soyons simplement curieux, sympathisants ou croyants de cette doctrine.

Samedi 14 mai: de 10 heures

Samedi 14 mai: de 10 heures à 12 heures, table ronde sur la bienveillance, fondement de la doctrine cathare, règle comportementale souple et rigoureuse; de 15 heures à 17 heures, table ronde sur l'humilité, fondement de la démarche croyante; de 17h30 à 18h30, Le nouveau testament de Lyon par Bertran de la Farge; de 18h30 à 19h30, mise en place d'une église cathare en France: réflexion pour un Catharisme cohérent.

Dimanche 15 mai: 9h30 à 10 heures, compte rendu de l'assemblée générale de l'association Culture et études cathares, de 10 heures à 12 heures, table ronde sur Les conditions de l'application de la doctrine cathare de nos jours; de 14 heures à 15 heures, La dilection par Ruben Sartori; de 15 heures à 17 heures, table ronde sur La maison cathare et le noviciat, projets en cours.